

Le Campus Agricorsica à l'heure du développement durable

Le Campus Agricorsica, anciennement lycée agricole, s'engage à travers son projet d'établissement à participer à la formation de ses citoyens en initiant une démarche de développement durable.

L'établissement tend à mettre en place et à adopter au quotidien un fonctionnement éco-responsable dans le but d'engager ses apprenants aujourd'hui pour les aider à protéger la planète demain. "L'éducation au développement durable est primordiale pour mener à bien une telle démarche et nécessite une mobilisation forte des équipes pédagogiques, éducatives, de direction, administratives et techniques, autour de cette problématique. En s'appuyant sur les enseignements disciplinaires et pluridisciplinaires, cela permet d'appréhender la complexité du monde dans ses dimensions environnementales, sociales et économiques", explique Marie-Josée Andreani, enseignante en sciences économiques, sociales et de gestion sur le campus.

Objectif labellisation

L'établissement s'inscrit au quotidien dans un programme d'éducation au développement durable afin d'éduquer les élèves au travers d'actions concrètes, de valoriser, encourager et pérenniser les initiatives liées au développement durable, et de renforcer la collaboration au sein de la communauté scolaire que ce soit les apprenants, enseignants, personnel et parents. "Nous nous engageons, entre autres, durant cette année scolaire dans un projet dont l'idée maîtresse est la "gestion des déchets" qui implique de facto à intégrer les notions de lutte anti-gaspillage et de recyclage. Ce projet guidé par le Syvadec va permettre à nos apprenants, qui seront les bâtisseurs et les décideurs de demain, d'être sensibilisés davantage au tri, à la réduction des déchets et à la lutte contre



La classe bac pro présente ses créations de Noël.

PHOTOS G. R. A.

le gaspillage. La classe de Bac Pro 1 aménagement, ambassadrice de ce projet, prépare depuis la rentrée un Ecodéfi qu'elle présentera au mois de mai prochain dans l'objectif d'obtenir une labellisation de l'établissement, le label Ecocit. Les élèves sont très réceptifs et très motivés. Ils ont compris que tenter une labellisation, c'est se lancer un défi mais surtout fédérer toute la communauté éducative autour d'un projet transversal et gagner une reconnaissance pour les actions entreprises et les éventuels résultats obtenus", précise l'enseignante.

Un peu d'imagination et de créativité

La première partie de cet Ecodéfi aura été la réalisation d'une décoration durable pour le Noël de l'établissement avec une grande majorité de matériel recyclé : capsules de café, emballages, papier imprimé, journaux... agrémentés de branches de bois et de pommes de pin, tout ça avec un peu d'imagination et de créativité... "Intéressés et motivés par ce projet, nous travaillons depuis plusieurs semaines sur la gestion des déchets au sein de l'établissement."

"Nous avons pour objectif de contribuer à la mise en place du tri sélectif dans l'ensemble des bâtiments et réfléchissons aussi à l'instaura-



Les décorations de Noël sont faites intégralement à base de matériaux recyclés.

tion de mesures pour lutter contre le gaspillage. En cette fin de trimestre, nous avons choisi de mener une action de sensibilisation au recyclage et aux matériaux durables, responsable et respectueuse de l'environnement : créer un décor de Noël sans plastique en utilisant des éléments de la nature et en recyclant des objets du quotidien. C'est très intéres-

sant pour l'environnement car récupération et recyclage permettent de ne rien produire de nouveau mais d'utiliser objets ou matériaux existants", concluent Lucas, Thomas, Dominique, Ange, Antoine, Alexandre, Marc, Autumn, Dumenicu Antone, Luca, Marc et Baptiste, instigateurs du projet.

GRICHKA BEYSSON-LEANDRI